



El "Alleluya Band" ofrece una actuación impresionante

ROMA, Italia - Bajo los reflejos dorados de un atardecer romano, cientos de jóvenes peregrinos se reunieron en la parroquia San Luis María de Montfort de Monte Mario, en Roma, el 30 de julio de 2025, para una celebración gozosa de fe, esperanza y música. La Banda de Aleluya, dirigida por el Padre Mario Pacifico, SMM de Malawi, ha transformado el campo de fútbol parroquial en un escenario vibrante propicio para la expresión de los jóvenes a través de la danza.

En su discurso de apertura, el padre Mario, misionero montfortiano en Malawi y padre fundador de la Alleluya Band, animó a los jóvenes a amar a Dios y a servir a la Iglesia y a la sociedad con los valores del Evangelio.

"Al igual que los doce discípulos de Jesús, doce miembros de la Banda de Aleluya de Malawi están aquí hoy para entretener, trayendo esperanza y amor a Dios y a la Iglesia a través de la música y el baile. Cantemos la vida con alegría y no nos olvidemos de apoyar a nuestros jóvenes necesitados. Con canciones, bailes y trajes de las tribus de Malawi, damos testimonio de la alegría de vivir, compartiendo el amor, la esperanza y la paz con todos, para todos. Este año es el Jubileo de la Esperanza, y cantamos Yembe Yembe Hope para sembrar la esperanza en el corazón de nuestras comunidades y confirmar los gérmenes ya presentes en nosotros, para llevar el fruto de una bella humanidad."

Dijo con una voz de oro mientras continúa contando la sorprendente y humilde fundación de la Banda del Aleluya desde 1978 en Balaka, Malawi. Gracias a san Juan Pablo II que abrió la orquesta al escenario internacional invitando a la Alleluya Band al Vaticano, la orquesta ha participado en más de 12 Jornadas Mundiales de la Juventud y realiza giras internacionales por una causa: apoyar el hospital comunitario Comfort en Malawi, que ha atendido a 65.000 personas prestándoles asistencia sanitaria, cuidando de niños de la calle, niñas necesitadas en internados, guarderías, etc.

Los peregrinos del Jubileo de Montfort 2025 y los peregrinos españoles acogidos por la parroquia bailaron, encarnando el espíritu universal del Jubileo.

El Padre Agustinus ASMAN, SMM, originario de Indonesia y actualmente en misión pastoral en

Fátima, Portugal, expresó su alegría y satisfacción por la calidad de la música y el ritmo cultural malawiano.

"Alleluya Band estuvo increíble anoche, con la calidad de las voces de los cantantes y el ritmo reggae. En mi región de origen, en Indonesia, amamos el reggae. Es increíble ver cómo integran la música a la cultura malawiana." Hizo esta observación en medio de los muchos comentarios positivos de sacerdotes y jóvenes.

Paralelamente, el sábado 2 de agosto en Tor Vergata, el Alleluya Band estará presente en el escenario con Rudy Zerbi, Lorena Bianchetti y Paola Arriaza Avilés, Luigi Santarelli y Wallace Freitas, Victor Hernandez y Fabyola Inzunza. A las 20:30, comenzará la vigilia de oración con el Papa León.

El "Alleluya Band" participó en las Jornadas Mundiales de la Juventud en Roma en 2000, en Colonia en 2005, en Sydney en 2008, en Madrid en 2011, en Río de Janeiro en 2013, en Cracovia en 2016 y en Lisboa en 2024. CANTEMOS LA VIDA CON ALEGRÍA" es el lema del "Alleluya Band.

Montfort Communications - Rome